

「ニシエヒガシエ」

放射線技術科支部 黒住 晃

「ニシエヒガシエ」と言えば Mr.Children の楽曲・・・！？
ではありません。4月からの黒住家の行動パターンです。

我が家には3人の子供がいます。長女はこの春、地元の大学を卒業して社会人になりましたが、長男は大学3年生で広島へ住んでいます。そして二女は神戸へ進学することになりました。3月末から入学式までの間、引っ越しや日用品の調達等々で何度も神戸へ出向きましたが、その合間に長男の置き去りの荷物を広島へ運んだり・・・。
つい先日も食料品の補充等々のため二日間で神戸と広島を往復しました。
なぜか一方へ行くともう片方へも行かされるのです。
自宅を挟んでほぼ同じ距離です。もちろん運転手は私一人・・・。

広島に関してはかなり土地勘も得ることができています。
神戸を把握するのも時間の問題でしょう！

県外へ進学することは二人とも自分自身で決めたこと。
今という時間を楽しくそして有意義に過ごしてもらいたいと思っています。

難しい本の一冊も読み上げたこともなく、格好よい言葉も思い浮かびませんが、
ただひとつ言えることは、「自分一人ではないこと」家族、友達がいつも自分のそばにいることを忘れないでほしい。その人たちに助けが必要なときは、迷わず助けてあげられる人間であれ
また助けてもらえる人間になれ。そして、大きくなって戻って来いと・・・。
とは言うものの、私がそんな人間になれたわけでもなく、
ただ息子・娘たちに期待をしているだけです。

「.....
ニシエヒガシエ
必死で 猛ダッシュです
.....」

(作詞:Kazutoshi Sakurai)



子供たちの現住所の landmark です。(左:広島ビッグアーチ、右:須磨水族園)

えーと、次のバトンは.....。
医療保育科支部 竹上睦美さん宜しくお願い致します！